

FOTONOTICIA



Ignacio Galán recibe el premio a la Personalidad Económica del Año por su papel clave en el crecimiento internacional de Iberdrola

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha sido galardonado con el premio Alfonso de Salas a la Personalidad Económica del Año por su papel clave al frente de la compañía. Este premio es el más destacado de los otorgados anualmente por el periódico *El Economista* para reconocer la labor de los empresarios y de las compañías españolas más relevantes durante el último año.

Galán ha recibido esta distinción de manos de la vicepresidenta tercera del Gobierno de España y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, por su contribución al crecimiento internacional de Iberdrola, que se ha convertido en un actor energético a nivel global. Además, el valor de la compañía en bolsa se ha quintuplicado, con el foco puesto en la sostenibilidad.

Durante la gala de entrega de estos premios, celebrada en Madrid, Ignacio Galán ha destacado la visión empresarial de la compañía: “Los 40.000 trabajadores de Iberdrola realizan su labor con el objetivo de crear valor para la sociedad y para los accionistas. Esa es la misión que tenemos las empresas, y de ahí emana la decisión de usar nuestro balance y desarrollar un plan de inversiones de 75.000 millones de euros”.

